

Le vendredi 04 mars 2022 après-midi s'est tenu...

publié le 10/03/2022

Le vendredi 04 mars 2022 après-midi

s'est tenu au collège Pierre Mendès France

un **forum des métiers à destination des élèves de 4èmes et 3èmes.**

Ce forum a été initié par Madame la Principale Mme Belli et mis en place par Lucas Morisset (service civique) et moi-même avec le concours de l'ensemble des personnels.

Cet événement s'inscrit dans « **le Parcours Avenir** » des élèves de la 5ème à la 3ème, *il poursuit le travail effectué en 5ème, suit le stage de 3e.* Il sera complété par d'autres actions dites « d'orientation » d'ici la fin de l'année.

Ce forum fut un **succès** avec une **trentaine** d'intervenants présents, **180** élèves concernés et cela dans le respect des mesures sanitaires.

Les élèves ont pu s'entretenir avec trois professionnels différents, selon des rendez-vous de 30 minutes.

Cette action a permis aux élèves de découvrir des métiers, et de mettre un coup d'accélérateur à leur réflexion sur leur propre orientation.

Les **Compagnons** du Devoir (formation à des métiers traditionnels. Elle est fondée sur l'apprentissage, la vie en communauté et le voyage du Tour de France) et le campus des **Sicaudières** (formations en agriculture, laboratoire, alimentation, environnement) ont présenté les possibilités de poursuites d'étude après la 3e.

De plus, les **métiers représentés** ont couvert un vaste champ : ingénierie, notariat, santé, métallurgie, industrie, artisanat, armée de l'air, marine, enseignement et assimilés, arts, animation, autoentrepreneur, spectacle, travail social ...

Les **élèves** ont fait honneur à leur collège en se montrant respectueux mais peut-être parfois un peu intimidés par le professionnel.

Un premier bilan avec les professionnels a été fait en fin d'après-midi.

Le collège et les élèves remercient chaleureusement les intervenants à ce forum pour leur participation. Ils ont consacré une demi-journée pour éclairer les élèves sur les métiers ; ce qui a vraiment été apprécié par ces derniers. Je remercie également Lucas Morisset (service civique) pour son investissement dans ce projet et Mme Gadé pour le reportage photo et audio.

Mme MAINFROID (professeur documentaliste)

Portfolio

